

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Wiener Regenbogenparade wird neuntägiges Festival

Am 17. Juni zieht die Wiener Regenbogenparade zum 22. Mal über die Ringstraße. Das Event, das für gleiche Rechte für Homosexuelle und Transgender-Personen wirbt, wird heuer auf mehrere Orte in der Stadt ausgeweitet und zu einem neuntägigen Festival von 9. bis 18. Juni ausgebaut, so die Veranstalter. Zum ersten Mal findet ein „Pride-Tag“ im Wiener Prater statt. Erstmals ist auch der Tiergarten Schönbrunn mit Veranstaltungen in das Festival eingebunden.